

Más de 80 mil estadounidenses han fallecido hasta ahora por la Covid-19



Washington, 11 may (RHC) Al menos 80.033 personas han muerto en los Estados Unidos por la Covid-19, reporta este domingo la Universidad Johns Hopkins, que ha contabilizado 1 millón 323.051 de contagios.

Las cifras publicadas posicionan a Estados Unidos como el país con más casos en el mundo, por lo que se mantiene como el epicentro de la pandemia a nivel global.

Estos datos son revelados cuando varios estados de la nación nortea han iniciado la reapertura, incluso algunos de los más afectados por la crisis sanitaria, como Nueva Jersey, Massachusetts, Pensilvania, Luisiana, Michigan, Connecticut, California y Nueva York.

La evolución de la Covid-19 en el país estadounidense se ha mantenido de forma sostenida en torno a 25.000 a 30.000 nuevos casos diarios desde que se inició el brote en el mes de abril.

Aunque el número de fallecidos refleja un descenso ligero, este no ha bajado de los 1.000 muertos diarios desde el pasado 30 de marzo.

Del total de contagiados, en Estados Unidos se han recuperado 240.760 personas.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222315-mas-de-80-mil-estadounidenses-han-fallecido-hasta-ahora-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba